

Emplean pero... al aire libre (El Reforma 25/08/08)

Emplean pero... al aire libre (El Reforma 25/08/08) Al segundo trimestre del año, 965 mil trabajadores no contaban con un espacio físico para ejecutar su trabajo Arturo Rivero Ciudad de México (25 agosto 2008).- Cada vez es más frecuente que los micronegocios ofrezcan empleos...pero a la intemperie. En los últimos tres años, 1.5 millones de trabajadores se sumaron al mercado a través de los micronegocios, pero 63 por ciento no cuenta con un local donde desempeñar su actividad laboral, destaca la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo al segundo trimestre de este año. Es decir, hay 965 mil trabajadores que no tienen un espacio físico para ejecutar su trabajo. Los micronegocios son unidades económicas que tienen a lo mucho seis empleados. Al cierre del segundo trimestre de este año, hay un total de 9.7 millones de trabajadores bajo estas condiciones, 6.1 por ciento más que en 2006 y 10.3 por ciento más que en 2005, en el periodo referido. Eduardo González, economista de Banamex, aseguró que es preocupante que los micronegocios que emplean personal no tengan las condiciones mínimas, como lo es un espacio fijo para realizar un trabajo. "Este tipo de cosas lo único que provocan es que la precarización del empleo se agudice en el País. Es necesario darle un trato especial a los micronegocios para que éstos puedan cumplir a cabalidad con los trabajadores que emplean", destacó. Diódoro Zúñiga, director general de Talento Humano, explicó que los micronegocios son los generadores naturales del empleo en el País. Lo que es preocupante, dijo, es el deterioro de las condiciones generales de este segmento de negocios para desempeñar un determinado trabajo. Andrés Pérez es un buen ejemplo de lo que es este tipo de trabajo. Pérez labora en un micronegocio dedicado a la reparación de teléfonos. Su jefe trabaja desde su casa y él recibe instrucciones por teléfono de las actividades laborales que le corresponden cada día. Al final de cada trabajo, debe entregar un reporte vía fax de los aparatos reparados y cuáles fueron sus principales fallas técnicas. Pérez va a la casa de su patrón cada semana para recoger el sobre que contiene su salario.